

LOCAL | Política

El PA inicia una campaña para recabar ideas y opiniones de los prieguenses e incluirlas en su programa electoral

Durante estos días se está llevando a cabo el reparto del cuestionario

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 21 de febrero de 2011 - 11:15



El Partido Andalucista ha puesto en marcha una campaña destinada a recabar las ideas y opiniones de los vecinos de Priego sobre los problemas y necesidades que presenta nuestra localidad, con miras a la elaboración del programa electoral con el que esta formación concurrirá a las elecciones municipales del próximo mes de mayo.

Para ello y según adelantó en rueda de prensa el candidato a la Alcaldía por el PA, Juan Carlos Pérez Cabello, durante estos días se ha iniciado el reparto del cuestionario de la campaña, denominada “Todas las ideas. Todas las opiniones nos interesan”, una estrategia que está siguiendo el PA en otras localidades y con la que se persigue, como puntualizó Pérez Cabello, “que el programa andalucista se enriquezca con las aportaciones de todas las personas que quieran aportar sus ideas, sus opiniones, sus sugerencias o simplemente o quieran hacernos un comentario”.

En este sentido, el candidato andalucista a la Alcaldía prieguense destacó que esta fórmula “reactiva, pone en valor de nuevo la política”, indicando que precisamente la participación activa de la ciudadanía es lo que puede sacar a la política, “de esa situación de desprestigio en la que se encuentra”.

Por otra parte, Pérez Cabello hacía mención a que en el díptico que se repartirá, se hace constar que el PA durante estos cuatro últimos años, “ha sido la voz y los oídos de los ciudadanos en el Pleno y también en la calle, abanderando temas importantes como la reivindicación del hospital, la propuesta para hacer una ITV o la transparencia en las contrataciones”, solicitando a todas las personas que sientan alguna inquietud por la política local y tengan deseo de participar, lo hagan a través de esta fórmula, en la que pueden plasmar sus aportaciones. Una iniciativa, en definitiva, con la que el PA, como subrayaba su candidato, “quiere estar cerca de los ciudadanos”, como así se refleja en el lema de la precampaña, “revindicando y haciendo bandera de esa cercanía que para nosotros es muy importante”, sentenció Pérez Cabello.

Por último, el candidato Andalucista animó a los prieguenses a participar en esta iniciativa, “sin ningún tipo de compromiso y de manera anónima”.